
（様式２）        令和６年度 第２回学校運営協議会報告                             

                            さつま町立山崎小学校  

 

１ 開催日時  ８月２１日（水） １９：００～２０：００   

 

２ 開催場所  さつま町立山崎小学校  校長室  

 

３ 説明事項  

○学校運営の現状について（1 学期の学校評価から）  

○学力の状況について（全国学力学習状況調査及びＮＲＴの結果から）  

○２学期の計画について  

  

４ 質問事項（回答内容）  

 Ｑ１ 山崎小の子供たちは現在どのような様子か。  

 Ａ１  昨年度と比べると，挨拶や靴揃え，全体で集合した時の話の聞き方，時間に

対するけじめなど生徒指導上の課題に改善が見られるようになった。元気のあ

る児童が多い。また，不登校児童もいない。小規模校の特徴として人間関係の

固定化が見られる。  

 Ｑ２ 学力の個人差はどうか。  

 Ａ２  学力の個人差はあるが，子供たちに考えさせ，共に学びあう授業展開やＩＣ

Ｔの有効活用などにより学力向上に努めている。また，一部教科担任制を取り

入れ専門性を生かした指導ができるようにしている。  

 

５ 熟議の内容【テーマ「学力の向上並びにＣＳの活性化のための取組について」】  

 ○  学校評価の結果から保護者は児童の学力向上についてさらなる個別指導を望ん

でいることが分かるので個別指導をより充実させてほしい。  

○ 保護者と学校の連携をより強化していってほしい。  

○  夏祭りの子ども神輿への参加は良かった。地域の行事に積極的に参加すること

が子供の健全育成につながる。  

○  １学期に計画していたグランドゴルフ交流会が雨天のため実施できなかったの

で２学期に実施する方向で調整する。  

○  ＣＳの日（第２土曜日の３校時フリー参観）は，子供たちの刺激にもなり，大

変良い取組である。  

○  ２学期は，さらにＣＳコーディネーターとの連携を密にしてＣＳの活性化に努

めたい。  

 


